
Consiglio Comunale INT 140 / 2024

QUESTION TIME 

OGGETTO:
SOGGIORNI ESTIVI DISABILI, QUANDO SI CERCA DI RISPARMIARE SUI
PIU' FRAGILI

PREMESSO CHE

si è appreso che è in corso la procedura per programmare i soggiorni marini per le persone con
disabilità che frequentano i centri diurni, che rappresentano al tempo stesso un bel momento di
svago e socializzazione di grande valore formativo per chi vi partecipa, nonché un periodo di tregua
dal lavoro di cura e di riposo per le rispettive famiglie;

nel 2023 la Città di Torino ha stanziato su questi soggiorni circa 2 milioni di euro; 

CONSIDERATO CHE

l’Amministrazione comunale ha deciso di dare un taglio alla permanenza nei soggiorni estivi da 14
a 10 giorni per l’anno in corso;

non si capisce quale sia la ragione di questa decisione e soprattutto se siano venute a mancare
risorse nel Bilancio e si sia deciso di effettuare una sforbiciata sui più fragili

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

qual è esattamente la situazione sopracitata

Torino, 29/02/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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